



Instagram-Challenge von KölnFormat und Condor: #CondorheartsMexico

Instagram-Challenge von KölnFormat und Condor: #CondorheartsMexico
Zweiter Instagram-Wettbewerb in Kooperation mit dem diesjährigen ITB-Partnerland Mexiko
Frankfurt am Main, 4. März 2014 - Der Reiseblog Köln Format (www.koeln-format.de) und Condor (www.condor.com) starten pünktlich zur weltweit größten Reisemesse ITB in Berlin ihre zweite gemeinsame Instagram-Challenge. Als Partner ist dieses Mal Mexiko (www.visitmexico.com) dabei, das diesjährige Partnerland der ITB. Unter dem Hashtag #CondorheartsMexico können Instagramer ab sofort all ihre Fotos zum Thema "Dreaming of Mexico - Wovon träumt ihr in Mexiko?" auf Instagram posten und diese entsprechend taggen. Der Gewinner der Challenge fliegt nonstop mit Condor nach Mexiko und verbringt einen einwöchigen, All-Inclusive-Traumurlaub im Hotel "The Reef Coco Beach" an der Riviera Maya. Berücksichtigt werden alle Bilder, die mit dem Tag versehen sind und zwischen dem 4. und 25. März hochgeladen werden.
Das Gewinnspiel endet am 25. März um 12 Uhr. Heike Kaufhold trifft dann eine Vorauswahl von zehn Fotos, die sie auf ihrem Blog (www.koeln-format.de) veröffentlichen wird. Condor und Mexiko werden dann den Gewinner aussuchen.
Condor fliegt ihre Gäste im Sommer vier Mal pro Woche aus Frankfurt nonstop nach Cancun, im Winter 2014/15 sogar fünf Mal pro Woche aus Frankfurt und zwei Mal pro Woche aus München. Cancun, an der Küste der Halbinsel Yucatan, ist das Tor zu den bekanntesten Maya-Fundstätten Yucatans. Chichén Itzá, eine der bedeutendsten Ruinenstätten der späten Maya-Kultur gilt als größte Fundstätte Yucatans und ist durch die Kukulcan-Pyramide bekannt. Doch auch der Ort Tulum, an der sogenannten Riviera Maya direkt am Meer gelegen, lädt Urlauber nicht nur zum Erkunden der Maya Kultur ein, sondern bietet den Urlaubern auch erholsamen Strandurlaub an der Karibik-Küste. Die Riviera Maya gehört zu den schönsten Urlaubsgebieten Mexikos: Weitläufige Sandstrände, türkisblaues Wasser und strahlender Sonnenschein laden zu einem entspannten Urlaub ein - oder zum Tauchen, Schnorcheln und zu Reittouren. Die Vielfältigkeit vor Ort lässt den Gewinner der Instagram-Challenge #CondorheartsMexico einen unvergesslichen Urlaub verbringen.
Der Ferienflieger Condor ist bereits seit geraumer Zeit in diversen Social Media-Kanälen online aktiv und hat vor allem seine Beziehungen zu Reisebloggern intensiviert.
Heike Kaufhold betreibt mit www.koeln-format.de als Mutter von zwei Söhnen einen Familienreiseblog. Köln Format zählt zu den führenden Reiseblogs Deutschlands.
Condor Flugdienst GmbH
Condor Platz
60549 Frankfurt am Main
Deutschland
Telefon: +49 (0) 6107 939 - 7804
Telefax: +49 (0) 6107 - 7147
Mail: kommunikation@condor.com
URL: http://www.condor.com/de/

Pressekontakt

Condor Flugdienst GmbH

60549 Frankfurt am Main

condor.com/de/
kommunikation@condor.com

Firmenkontakt

Condor Flugdienst GmbH

60549 Frankfurt am Main

condor.com/de/
kommunikation@condor.com

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage